

学 校
だより

とうえい

第26-4号
平成26年7月16日
尾張旭市立東栄小学校

さあ、夏休みだ！

校長 松 本 浩 一

この1か月、世界中がわいたワールドカップはドイツの優勝で幕を閉じました。残念ながら日本は予選リーグで敗退してしまいましたが、外国勢同士の戦いでも、どの試合にもドラマがあり、興奮させられました。勝負に勝つことは大切ですが、負けて学ぶことも大きいと改めて感じました。



さて、いよいよ夏休み！ 計画もたち、心はすでにそちらに向いているようですね。一番大切なのは、もちろん**健康**です。長い休みですので、生活のリズムをこわさないよう、まずは規則正しい生活（早寝早起き朝ご飯）を心がけることです。

そして、**安全**です。交通事故、水の事故には十分気をつけてください。また、不審な人には、絶対についていかないようにしてください。

また、夏休みにしかできない**体験や挑戦**をして、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。

旅行の計画のある人もいるでしょう。部活に燃えるという人もいるでしょう。本をたくさん読もうと思っている人もいますよね。普段できない家のお手伝いをしようと考えている人もいるかもしれません。

何でもいいです。何か、夏休みに入る前に、ちょっとした目標や目当てを考えてみてください。きっと、それだけで充実した夏休みが送れますよ。



学校から離れる40日以上の日数を、どのように過ごすか。充実した夏休みを送ることができれば、心身ともに大きく成長できるはずですが、反対に、なんとなく毎日を過ごし、気がついたら夏休みが終わっていたなどということになったら、もったいないです。

9月1日には、みんなで夏休みのできごとを笑って報告しあえるといいですね。

進入禁止の標識を新調しました

北校舎の東、ケヤキの木の根元の侵入禁止の標識を新しくしました。本校は駐車スペースが少なく、基本的に自動車での来校はご遠慮願っています。しかし肢体不自由のお子さんの送迎、体調不良のお子さんや、児童クラブへのお迎えなどで、自動車由来校せざるを得ないこともあるかと思えます。その際、北校舎の横を抜け、昇降口の近くまで車を乗り入れてしまうと、子どもが走り出ることがあって非常に危険です。日中は運動場への行き帰りの子どもがいますし、午後6時近い時刻でも、部活帰りの子どもが歩いています。

北門を入ったところに、オレンジ色に彩色された3台分の来客駐車スペースがあります(夕方は西側にさらに3台分使えます)。自動車の進入は、原則としてここまでをお願いします。



後援会総会が行われました

6月26日に、藤池公民館で東栄小学校後援会総会(理事会)が行われました。すでに自治会(町内会)の回覧等でご存知かと思えます。総会では事業報告・決算報告・事業案・予算案のすべての議案が可決され、今年度の事業を進めることになりました。26年度の事業はファンファーレバンド部のユニフォームの購入です。

地域の方々から多くのご支援を得て、東栄小学校の教育活動を支えていただいています。ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。



【後援会総会の様子です】



【昨年度の市民祭パレードです】

自転車の乗り方を学びました

今年度は3・4年生対象の交通安全教室を運動場で行い、石灰で描いた模擬道路を、全員が自転車に乗って走りました。講師は守山署のお巡りさんです。発進時の「右・左・右後ろ」の安全確認のしかたをはじめ、具体的な乗り方を丁寧に教えていただきました。

印象的だったのが最後のお話でした。「自転車は免許がなくても乗れますが、交通ルールを知らないまま道路を走るのはとても危険な事なのです」学校では、学級活動の時間に交通安全に関する指導をしますが、それだけでは足りません。ご家庭でも折りに触れて話して頂けたらと思います。

